

# *Le Premier ministre cubain arrive en Biélorussie pour une visite officielle*

---



La Havane, 9 nov (RHC) Le Premier ministre de la République de Cuba, Manuel Marrero Cruz, est arrivé jeudi à Minsk, capitale de la Biélorussie, pour sa première visite officielle dans ce pays slave depuis son entrée en fonction.

Le chef du gouvernement et la délégation qui l'accompagne ont été reçus par le ministre des transports Aleksei Liahnovich et le vice-ministre des affaires étrangères, Evgueni Shestakov.

Un moment important de la visite de Manuel Marrero Cruz en Biélorussie aura lieu le deuxième jour, lorsqu'il rencontrera le président Aleksandr Lukashenko et son homologue Roman Golovshenko.

Les deux chefs de gouvernement auront des entretiens officiels en composition élargie, au cours desquels ils discuteront de l'évolution des excellentes relations entre leurs pays dans les domaines politique, économique et commercial.

Au cours de son séjour en Biélorussie, le Premier ministre cubain prévoit d'avoir des échanges avec des dirigeants biélorusses tels que Natalia Kochanova, présidente du Conseil de la République de l'Assemblée nationale, et Vladimir Andreichenko, président de la Chambre des représentants de l'Assemblée nationale.

Il rencontrera également à Minsk des membres du mouvement d'amitié et de solidarité avec Cuba ainsi qu'une représentation des Cubains vivant dans ce pays.

Manuel Marrero Cruz prévoit également de visiter l'usine de tracteurs MTZ, l'entreprise Derzynskii Agrocombine, l'entreprise de médicaments Akademfarm et le musée de la Grande Guerre Patriotique, entre autres lieux d'intérêt.

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338925-le-premier-ministre-cubain-arrive-en-bielorussie-pour-une-visite-officielle>



**Radio Habana Cuba**